

Rückblick auf vielfältiges und intensives Jahr

Romoos 82 Frauen begrüsst Präsidentin Monika Wallimann-Achermann am 23. Februar zur GV der Frauengemeinschaft Romoos-Bramboden im Hotel Kreuz. Dank der guten Finanzlage werden fürs Hotel Kreuz ein Dutzend Aktien gezeichnet.

Das Nachtessen aus der «Kreuz»-Küche mundete und sorgte für eine angeregte Stimmung. Für die beiden im letzten Jahr verstorbenen Frauen wurde eine Gedenkminute eingeleitet und eine Kerze angezündet.

Der Rückblick auf das letzte Vereinsjahr liess viele Momente nochmals aufleben. Bei «Rond om üses Chrüz» halfen Frauen mit, Spenden für die Sanierung des Hotels Kreuz zu sammeln. In bester Erinnerung bleibt der Abenteuerflug. Kinderherzen bezauberte das Klangpaar «Fritz Fichtäspitz». Mit Hingabe und Kreativität wurde der zweite Adventsweg organisiert.

Über die Seniorenanlässe informierte Barbara Unternährer-Müller und über das Seniorenturnen Véronique Schwarzenruber-Pantzer. Janine Doppmann er-

zählte von den beliebten Kindergottesdiensten. Vorstandsmitglied Jeanette Stadelmann-Birrer durfte 13 Elternpaaren zur Geburt eines Kindes gratulieren. Die Besuchergruppe unter der Leitung von Marie-Theres Lustenberger-Duss hatte drei Frauen zu runden Geburtstagen und einer zu einem halbrunden gratuliert. Zudem schenkten sie über 20 Frauen und Männern mit einem Besuch Zeit.

Erfreuliche Rechnung

Kassierin Andrea Lustenberger-Johann erläuterte die Rechnung und erklärte, dass aus dem Adventsweg ein Reingewinn resultierte. Die Helferinnen wurden mit einem Geschenk überrascht. Ein ansehnlicher Betrag bleibt als Reserve für die nächste Durchführung des Adventsweges. Die Rechnungsrevisorin Pia Unternährer-Fischer, die mit Evelyne Koch die Rechnung geprüft hatte, stellte der Kassierin das beste Zeugnis aus.

«Das Hotel Kreuz ist Dreh- und Angelpunkt für die Frauengemeinschaft und auch wichtiger Arbeitgeber für verschiedene Frauen der Gemeinde. Dank der sehr guten finanziellen Basis will die Frauengemeinschaft deshalb das Hotel Kreuz unterstützen und beantragt, zwölf Aktien im Gesamtwert von 3 000 Franken zu kaufen», erklärte die Präsidentin. Dem stimmten die Frauen ohne Vorbehalte zu.

Durch Wegzug musste ein Austritt verkündet werden, es gab aber auch sechs Neueintritte.

Erneut vielfältiges Jahresprogramm

Im März soll ein Backkurs durchgeführt werden und im April wird die Adventure Arena Luzern besucht. Annelies Bichsel-Vogel stellte die Alterskommission Region Entlebuch vor. Sie betonte, dass das Sensibilisieren der Bevölkerung zum Thema Demenz grosse Priorität habe und lud zum Besuch der Foren ein. Der Vereinsausflug findet am 8. Mai statt und führt auf Harder Kulm. Ein Wurstkurs und der Besuch der Sternwarte stehen in diesem Jahr an. Rebecca Birrer-Ling

informierte über den Gartentausch- und Polysport-Chat.

«Aus Datenschutzgründen werden die Einladungen zur GV auch künftig per Post adressiert versendet», erklärte die Präsidentin. Sie bedankte sich bei den Beteiligten für das Engagement am Adventsweg und verabschiedete Manuela Birrer-Hofstetter und Doris Bieri-Unternährer aus dem OK. Das nächste Mal wird Jolanda Hofstetter die Festwirtschaft betreuen. Für die Arbeit als OK-Präsidentin Adventsweg durfte die Präsidentin von Rebecca Birrer Dankesworte und ein Präsent empfangen. In den letzten Jahren hat sich Marie-Theres Bucher-Schacher als Kontaktperson zum Bram-

boden engagiert. Sie wurde mit einem Geschenk verabschiedet und ihre Nachfolgerin Ruth Röösl-Würsch mit einer Rose begrüsst.

Die Präsidentin wies auf die Turnangebote in Doppleschwand hin. Sie lud die Bäuerinnen ein, die GV des BBV Romoos-Doppleschwand zu besuchen. Sonja Röösl erinnerte, dass das Zyberliand im Juni sein 20-Jahr-Jubiläum feiert und lud zur Mithilfe ein. Sozialvorsteherin Claudia Moser dankte im Namen des Gemeinderats für die Arbeit der Romooser Frauen. Anschliessend blieb Zeit, der Gemütlichkeit zu frönen, bevor die Frauen nach der reichhaltigen Tombola den Heimweg antraten. [abi]



Verdiente und neue Mitglieder der Frauengemeinschaft Romoos-Bramboden. [Bild abi]